

Fecha <b>29.04.2009</b>	Sección <b>Comunidad</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------



## Al caído... ¡caerle!

*La fiebre porcina no es la primera plaga que cae en nuestro México aporreado y querido.*

**D**icen por ahí que el chamuco nos está cayendo, que la hora del Apocalipsis está a la vuelta de la esquina y esta influenza porcina no es más que la primera de muchas plagas que nos esperan. El diablo ya se encargó hasta de cerrar las puertas de las iglesias, eso significa que: Diablo 1-Dios 0, de aquí pal reallo que nos queda es esperar a que repartan los santos óleos como vacuna en todos los centros de salud.

¿Y quién se va a creer estos cuentos? La fiebre porcina no es la primera plaga que nos cae en nuestro México aporreado y querido, el Apocalipsis mexicano empezó hace algunos años con el cáncer instalado en avenida Reforma, ¡sí!, la primera plaga reciente que le cayó a nuestro país se llama **Andrés Manuel López Obrador**. Nos puso de cabeza a todos, el tránsito de la ciudad estaba insoportable, la economía tuvo traspies y en el extranjero se burlaban de nosotros. Entre los síntomas de la *AML* *plaga* estuvieron: estómago revuelto, intolerancia a las noticias y síndrome de Tourette en las calles mexicanas.

La segunda plaga que recibimos fue la marcha de Los 400 Pueblos, encuerados. Era prácticamente imposible pasar por Reforma sin enfrentarse a su desnudez. Los

**Gracias a que EU se desplomó, nosotros caímos detrás.**

síntomas de dicha plaga fueron: inhabilidad para tener sexo gracias a los traumas posReforma, náuseas permanentes al experimentar la cercanía con cualquiera de los personajes en pelotas o al evocar los recuerdos del pasaje de las miserias, visibilidad inhibida por *shocks* espasmódicos y una que otra alucinación creada por la inhabi-



Fecha <b>29.04.2009</b>	Sección <b>Comunidad</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------

**Como siempre:  
"Todo es  
culpa de los  
gringos".**

lidad de las autoridades para hacer algo al respecto.

La tercera plaga que nos ha acosado en nuestro México fue la crisis mundial. Gracias a que Estados Unidos se desplomó, nosotros caímos detrás de ellos. Como siempre: "Todo es culpa de los gringos". La sintomatología de esta plaga que parece perdurar por los próximos dos años son: cartera vacía permanente-

mente, dolores de cabeza ocasionados por el continuo sonar del teléfono exigiendo se paguen las deudas, gases estomacales por el exceso en el consumo de la económica garnacha y uno que otro tic nervioso contraído por el estrés acumulado en la parte alta de los hombros.

La cuarta plaga que nos azotó hace tan sólo unas semanas fue la escasez de agua. Con esta deberíamos estar conscientes de que nos la merecemos por abusar de nuestro planeta... así que a plaga merecida, mejor ponerle la cara sucia.

Los síntomas de esta plaga fueron: olores desagradables que se esparcían, disfrazados de lociones como siete machos, estreñimiento provocado por el inconciente al saber que no hay agua para jalarle, déficit en el ámbito besucón por la falta de certeza de que el otro se hubiera lavado los dientes.

La quinta plaga se llama influenza porcina y como dijo un amigo hace poco: ¡La culpa la tiene la rana René por echarse a Peggy! Los síntomas: moco, fiebre, dolores de cabeza y cuerpo... mejor dicho, si está estornudando seguido empiece a rezar, cuénteles a quien más confianza le tenga y corra para la clínica. Y con el barullo que dicen que dicho virus viene de Estados Unidos... no lo pondría en duda, y es que podemos hacerla de Sherlock Holmes y preguntar lo siguiente... ¿Por qué el día que el presidente Obama se fue, el arqueólogo (QEPD) al cual visitó adquirió el virus? Justo el día que Obama se fue se comenzaron a registrar los casos de influenza y ahora sacan notas diciendo que el presidente Obama ¡está bien! O sea, se descarta que los apesados sean ellos y automáticamente se lo achacan al Tercer Mundo... es indignante. Ayer en CNN pasó una rueda de prensa en la que la primera dama, la señora Obama habla de su perrito Bo, o sea hay gente muriéndose allá afuera y los Obama están haciendo ruedas de prensa para comunicarle al mundo que tienen un cachorro y que la Casa Blanca está blindada en contra de pestes tercermundistas (¿?).

La sexta plaga podría anticiparla y es que, al paso que vamos... no iremos al Mundial, sólo queda esperar que nos pegue la séptima para saldar cuentas con el demonio y nos deje retomar las clases...

*¿Qué le dijo México a la influenza?*

*Ay sí, mira cómo tiemblo...*

UN POBLANO.